

EU ofrece ayuda para analizar reforma al Banxico

 [elsoldemexico.com.mx/finanzas/eu-ofrece-ayuda-para-analizar-reforma-al-banxico-6131079.html](https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/eu-ofrece-ayuda-para-analizar-reforma-al-banxico-6131079.html)

/ lunes 14 de diciembre de 2020

Finanzas

El fiscal general de Estados Unidos, William Barr añadió que al gobierno de Estados Unidos “le preocupa” la legislación que está en el Congreso mexicano



Foto: Omar Flores

Mario Alavez | El Sol de México

El Fiscal general de Estados Unidos, William Barr aseguró que el Departamento de Justicia de ese país se sumará al análisis de la reforma propuesta por Ricardo Monreal, para que el Banco de México compre todos los dólares excedentes del mercado y los repatrie a EU o los integre como reservas internacionales.

“El Departamento de Justicia está comprometido a trabajar con el Gobierno de México para combatir a los criminales internacionales que amenazan las dos naciones. Como siempre, la cooperación toma lugar dentro del marco de largo alcance diseñado para abordar de manera conjunta nuestros desafíos compartidos”.

El fiscal general añadió que al gobierno de Estados Unidos “le preocupa” la legislación que está en el Congreso mexicano, pues “tendría el efecto de dificultar la cooperación entre nuestros países, haría menos seguros a los ciudadanos de México y Estados Unidos”.

La aprobación de esta legislación, añade el fiscal, sólo puede beneficiar a las violentas organizaciones criminales transnacionales y otros criminales que estamos combatiendo conjuntamente.

Banxico reitera su disposición a colaborar con el Congreso

El Banco de México reiteró su plena disposición a colaborar con el Congreso de la Unión con respecto al proyecto de decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones de la Ley del Banco de México.

"Con el fin de alcanzar los beneficios planteados, el Banco de México acompañará los esfuerzos de la banca mexicana para fortalecer sus relaciones de corresponsalía con entidades del exterior, en coordinación con otras autoridades. Adicionalmente, para la consecución de este fin el Banco de México continuará colaborando con el Congreso de la Unión y demás participantes".

El Banxico afirmó que se mantiene comprometido con la búsqueda de las mejores alternativas de solución para atender los objetivos del proyecto de decreto.

A través de un comunicado señaló que en este esfuerzo, es necesario preservar la autonomía constitucional del Banco de México y no poner en riesgo el funcionamiento del sistema financiero, la operación del Banco Central y la disponibilidad de la reserva de activos internacionales.

Monreal atenta contra la autonomía del Banxico, advierte la ABM

La iniciativa para cambiar la ley de Banco de México y facilitar el uso de dólares representa un **incremento en el riesgo de lavado de dinero y financiamiento al terrorismo** en el sistema financiero mexicano, advirtió la Asociación de Bancos de México.

“La autonomía del Banco de México es una de las mayores fortalezas conseguidas por el país. La debemos cuidar y evitar que cambios en su operación la demeriten”, añade el organismo que integra a los 50 bancos del país.

“Esta medida podría eventualmente comprometer la integridad de las reservas internacionales del país y afectar la estabilidad del sistema financiero en su conjunto”, añade la ABM en un comunicado.